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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
PROPAGANDA ELECTORAL 
 
COLUMNA ASTERISCOS 
Los integrantes del Consejo General del IEEQ que encabeza Gerardo Romero Altamirano sesionan en Amealco de 
Bonfil a partir de la una tarde de hoy. Uno de los puntos que analizarán y resolverán es la forma en que 
sancionarán –si es el caso- a los partidos políticos que violaron la ley electoral al no retirar la propaganda de 
campaña en el plazo establecido. En esta situación están el PAN, PRI, PVEM, MC, PT, Panal y PES. (AM, 1) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
DQ: DIÁLOGO CON TAXISTAS 
Por Elvia Buenrostro 
Tras registrarse una manifestación, autoridades estatales sostuvieron una mesa de diálogo con taxistas 
independientes con el objetivo de escuchar sus inquietudes y necesidades para dar seguimiento a los trabajos para 
la reforma de ley que regule el servicio de transporte en la entidad, participaron: Juan Martín Granados Torres, 
Secretario de Gobierno del estado; Juan Marcos Granados Torres, titular de la SSC; Alejandro Delgado Oscoy, 
Director General del IQT. (DQ, principal) 
 
N: MÁS INVERSIÓN 
Por Verónica Ruiz 
Con una inversión inicial de 14 mdd y 80 nuevas plazas en proceso de producción, el gobernador Francisco 
Domínguez Servién encabezó la inauguración de la Planta Neohyundai México, en el Parque Industrial Finsa II del 
municipio de El Marqués. (N, principal) 
 
AM: MUNICIPIO DE QUERÉTARO NO EJERCIÓ $16 MILLONES 
Por Diego Armando Rivera 
De acuerdo al resultado de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública 2014, el municipio de Querétaro no 
ejerció 16 millones 579 mil 300 pesos del FISMDF a pesar de que s ele dio plazo hasta agosto del año 2015 para 
que los ejerciera. (AM, principal) 
 
CQ: EL RENACER DE LOS MEXICANOS 
“The Revenant” llega a la 88 edición de los Óscar como la favorita con sus 12 nominaciones; Alejandro González 
Iñarritu y Emmanuel Lubezki podrán hacer historia al llevarse una segunda estatuilla de manera consecutiva. (CQ, 
principal) 
 
PA: NO CERRARÁN ESCUELAS; QUE INFLUENZA PEGA A 58 
Por Laura Vilchis 
Negó Alfredo Botello Montes, Secretario de Educación en el estado, que se vayan a suspender las clases por la 
influenza en la entidad, de manera que solo se reforzarán las medidas preventivas en materia de salud, como 
lavarse las manos constantemente, limpieza en las butacas y pupitres, además de observar posibles síntomas en 
alumnos  o personal docente. (PA, principal) 
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EUQ: RUIZ: RETO, MEJORAR SERVICIOS DEL IMSS 
Por Aurora Aguirre y Marco Estrada 
Será el próximo martes 1 de marzo cuando el IMSS esté encabezada por Manuel Ruiz López, quien dejó la 
presidencia de la  Canaco-Servytur, para estar al frente de este instituto.  Asimismo, dijo que buscará un encuentro 
con el propio gobernador Francisco Domínguez Servién, y con los alcaldes para ver la manera en que podrían 
trabajar de la mano para tener un Querétaro más sano y en mejores condiciones sociales. (EUQ, principal) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
SE REÚNE DIPUTADO ZAPATA CON TAXISTAS DE QUERÉTARO 
Por Marco Estrada 
La Comisión de Movilidad Sustentable del Congreso Local, que encabeza el diputado Antonio Zapata Guerrero, se 
reunió con 3 organizaciones de taxistas para conocer sus puntos de vista y buscar adecuar las leyes para la 
regulación del transporte en Querétaro. Dijo el estado no tiene recursos para este tipo de tecnología ya que incluso 
primero tendría que realizar una licitación y otras acciones que no están dentro de su competencia para realizarlas 
(…) Esto luego de que el Gobernador Francisco Domínguez, anunciara que apoyaría al gremio de taxistas con la 
creación de una aplicación y así ayudarlos a competir con nuevas tecnologías. (EUQ, 8) 
 
TAXISTAS EN EL CONGRESO 
La Legislatura local inició el diálogo con organizaciones de taxistas para modificar la Ley de Movilidad y poner 
orden en el sector, por lo que los diputados también se reunirán con representantes de Uber y Cabify en próximos 
días. (…) por su parte, el diputado Antonio Zapata Guerrero, rechazó la posibilidad de que gobierno estatal destine 
recursos para crear esas aplicaciones, porque es algo que deberán cubrir las propias organizaciones. (DQ 9, N 4) 
 
QUIEREN DIPUTADOS LOCALES JORNADAS DE SALUD  
La Comisión de Salud y Población de la Legislatura aprobó un punto de acuerdo por el que exhorta a la SESEQ a 
desarrollar un programa de jornadas itinerantes de salud preventiva. (DQ 4, CQ 24) 
 
DESECHAN INICIATIVA CONTRA ACOSO ESCOLAR DE PASADA LEGISLATURA 
Por Diego Rodríguez 
Casi al medio días de este jueves, en sesión de Pleno, los diputados locales desecharon la iniciativa para la Sana 
Convivencia Escolar y la iniciativa para Prevenir y Erradicar el Acoso Escolar, que aprobó la pasada 57 Legislatura 
de Querétaro, debido a que no tiene condiciones de respaldo y carece de medidas operables. (AM, 4) 
 
2017, AÑO DEL CENTENARIO DE LA CONSTITUCIÓN 
El pleno de la legislatura local aprobó decretar al 2017 “Año del Centenario de la Constitución Política”, pese a la 
inconformidad del diputado Carlos Lázaro Sánchez, que protestó porque “En este decreto que nos manda el 
Ejecutivo se señala borrar la representación de nuestra Máxima Casa de Estudios”. (DQ 2, N 2) 
 
UAQ SERÁ CONSIDERADA PARA FESTEJOS DEL CENTENARIO 
Por Marco Estrada 
A pesar de que no está contemplada en la comisión organizadora de los festejos del centenario de la Carta Magna, 
la UAQ sí será considerada, aseguró el presidente de la Junta de Concertación Política del Congreso local, Antonio 
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Rangel Méndez, luego de que el legislador perredista Carlos Lázaro Sánchez Tapia recordó que se retiró a esta 
institución por indicaciones del gobernador.  (EUQ, 3) 
 
DISEÑA BRAULIO GUERRA INICIATIVA DE LEY DE PROTECCIÓN A PERIODISTAS 
Por Redacción  
El diputado federal Braulio Guerra Urbiola se reunió con el subsecretario de Derechos Humanos de la Secretaría de 
Gobernación, Roberto Campa Cifrián, para generar proyectos e impulsar una iniciativa de ley para la protección a 
periodistas y a personas defensoras de los derechos humanos. Señaló que pretende trabajar de forma concurrente 
con todas las entidades federativas del país, "haciendo obligatorio para todos los estados de la República legislar 
en esta materia y establecer estos mecanismos de protección". (DQ, 1) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
ASISTE PANCHO A INAUGURACIÓN DE PLANTA DE NEW HYUNDAI 
El gobernador Francisco Domínguez Servién acompañó a la empresa automotriz New Hyundai en la inauguración 
de su planta en el parque industrial Finsa, que tuvo una inversión de 14 millones de dólares y generó 80 nuevos 
empleos. (CQ 8, DQ 1, AM 1, EE 55, PA 1, N 1, EUQ 1) 
 
FOTO/NOTA 
El gobernador Francisco Domínguez Servién sostuvo una reunión con el embajador de Canadá en México, en la que 
acordaron estrechar relaciones. (AM, 8, DQ 4, N 4) 
 
FIRMA GOBIERNO DE QUERÉTARO CONVENIO CON LA COFEMER 
El Gobierno de Querétaro y la Cofemer suscribieron un convenio, con el objetivo de establecer acciones de 
simplificación de los trámites, así como para facilitar la apertura y la transparencia y acabar con la corrupción.(…) 
el gobernador, Francisco Domínguez Servién destacó que este convenio firmado permitirá al estado optimizar 
alrededor de mil 900 millones de pesos, es decir, ese será el ahorro que tendrán los queretanos al eliminar 
requisitos innecesarios, reducir tiempos de resolución y al minimizar el tiempo en el que los ciudadanos hacen su 
trámite. Además, sostuvo que Querétaro levanta la mano y participará en la implementación de una ventanilla 
única de trámites. (EUQ 1, DQ 1, CQ 8, AM 4, N 3, PA 6) 
 
BUSCARÁ QUERÉTARO INVERSIÓN EN JAPÓN 
El poder ejecutivo busca inversión automotriz para el municipio de corregidora a través de la secretaria de 
desarrollo sustentable así lo dio a conocer el gobernador Francisco Domínguez Servién. Explicó que el titular de 
SEDESU, Marco Del Prete  Tercero, viajara a Japón la siguiente semana para reunirse con directivos de la empresa 
automotriz Toyota City para gestionar el recurso financiero. (CQ 8, AM, DQ 5) 
 
PANCHO DOMÍNGUEZ ANUNCIA OBRAS DE AMPLIACIÓN PARA CARRETERA ESTATAL 100 ANTES DE FIN DE 
AÑO 
Antes de que termine este 2016 podrían comenzar las obras de ampliación a cuatro carriles en la carretera estatal 
100, que es un proyecto que podría llevarse una duración de aproximadamente un año y una inversión de 250 
mdp, anunció el gobernador Francisco Domínguez Servién. Refirió que esta obra vial obedece a las constantes 
peticiones de los habitantes y trabajadores que circulan por esta carretera, considerando el importante 
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crecimiento industrial en la zona de Colón y El Marqués, lo que ocasiona que por momentos se tenga una fuerte 
carga vehicular en ambos sentidos. (DQ 1, CQ 18) 
 
EN RIESGO CARRETERAS PARA QUERÉTARO POR RECORTE PRESUPUESTAL: PANCHO 
El gobernador Francisco Domínguez Servién confirmó que están en riesgo en este momento tres obras de 
carreteras para Querétaro, Ezequiel Montes-Villa Progreso y Cadereyta-Vizarrón y Santa Bárbara-El Vegil, debido 
al recorte al gasto público anunciado por la SHCP. (AM 1, EUQ 9) 
 
BUSCARÁ GOBIERNO “RESCATE” DE PROYECTOS CARRETEROS 
El gobernador Francisco Domínguez Servién indicó que las “inconsistencias” señaladas en dos proyectos 
carreteros del estado por la delegación en Querétaro de la SCT, se debe a que no están registrados en la Unidad de 
Inversión de la SHCP. (DQ 1, CQ 18, N 2) 
 
FIN A ACTOS DE CORRUPCIÓN E IMPUNIDAD: F. DOMÍNGUEZ 
Por Verónica Ruiz 
El Gobernador Francisco Domínguez Servién dijo que se van a revisar todos los expedientes referentes al ex 
presidente municipal de Corregidora, Carmelo Mendieta Olvera, para hacer justicia también por la vía penal, luego 
de la inhabilitación que se le dictó por 20 años. Por otra parte, informó que a través de la Secretaría de Gobierno 
buscarán generar un acercamiento con la activista Aleida Quintana, para analizar su situación y las denuncias que 
tiene, sin embargo, apuntó que hasta donde sabe, es un caso que le corresponde enteramente a la PGR. (N, 2) 
 
TIENE QUERÉTARO 413 CASOS DE PERSONAS DESAPARECIDAS 
El Gobierno de Querétaro, que encabeza Francisco Domínguez Servién dio a conocer que el número de personas 
desaparecidas asciende a 413 casos, de las cuales 336 (el 81%) tienen por lo menos 4 meses de haber perdido 
contacto con sus familiares. El director de Investigaciones y Procesos de la Procuraduría de Querétaro, Francisco 
Javier Arellano reveló los datos en un comunicado que leyó apenas en 3 minutos, durante una conferencia que se 
prolongó 6 minutos más, para dar oportunidad a unas cuantas preguntas por parte de representantes de los 
medios. (Libertad de Palabra) 
 
PIDEN AUDIENCIA CON EL GOBERNADOR 
Taxistas entregan en Palacio de Gobierno un pliego petitorio dirigido al gobernador Francisco Domínguez, en el 
que le solicitan una audiencia con el mandatario estatal, así como acciones de seguridad para el gremio, para 
reducir el “peritaje”, un estudio de mercado y un programa para que puedan brindar un servicio ejecutivo. (AM 6, 
N 5, PA 1) 
 
AFECTARÍAN RECORTES A LA CDI-QUERÉTARO 
Podrían afectar a partir de marzo los recortes presupuestales a nivel federal a la CDI delegación Querétaro, indicó 
su titular Aurelio Sigala Páez (…) durante la firma de un Convenio de Ejecución de Programa de Infraestructura de 
gobierno del estado con la CDI y municipios (…) donde Agustín Dorantes, titular de la SEDESOL, resaltó que gracias 
al esfuerzo conjunto del gobernador Francisco Domínguez y los titulares de la CDI estatal y federal, Querétaro fue 
el primero que logró la firma del convenio para la aplicación de recursos. (DQ 12, N 6) 
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DENUNCIAN CORRUPCIÓN EN JUNTA LOCAL DE CONCILIACIÓN 
Por Francisco Velázquez 
La corrupción e la Junta Local de Conciliación y Arbitraje dejó de ser un rumor y es una realidad aseguró José Luis 
Aguilera Rico, Secretario del Trabajo, al dar a conocer los resultados de una auditoría que desde el 5 de febrero se 
realizó al organismo conciliador. (…) Informó que por este motivo, se llevó a cabo una reunión dentro de la propia 
Secretaría de Trabajo para tomar decisiones y solicitar a la Contraloría del gobierno del estado, encabezada por 
Alejandro López Franco, que inicie las investigaciones correspondientes contra funcionarios públicos, y que en 
determinado momento deriven en una investigación por parte de la PGJ. (AM, 2) 
 
DETECTAN CORRUPCIÓN EN CONCILIACIÓN Y ARBITRAJE 
 “Sí hay corrupción dentro de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje”, afirmó, José Luis Aguilera Rico, ST,  quien 
detalló que después de haber realizado una auditoria, se detectó el robo de más de 700 mil pesos entre cheques y 
efectivo, y en la que podrían estar involucrados varios funcionarios de la gestión pasada. (EUQ 1, AM 1, N 1) 
 
FOTO NOTA “ENCUENTRO” 
Romy Rojas, titular de la SDUOP, recibió a la presidenta del Colegio de Arquitectos Zasha Lezama. Durante la 
reunión de trabajo la titular de la SDUOP comento que es importante que el colegio tenga áreas de especialización 
y que se amplíe la gama profesional de los arquitectos. Por su parte Lezama comentó: “Queremos colaborar y 
participar con los trabajos del gobierno estatal”. (N, 1) 
 
30% GOLPEADAS POR BORRACHOS 
Guillermo Tamborrel Suárez, titular del CECA, presentó la consulta ciudadana “¿Tienes propuestas para prevenir el 
alcoholismo en Querétaro?”, a través de la cual se busca disminuir el consumo de bebidas embriagantes en todo el 
estado. Así mismo dio a conocer que tres de cada diez mujeres son violentadas por sus parejas cuando esta se 
encuentra bajo los influjos del alcohol. (EM 1, EUQ 7, DQ 8) 
 
REPORTA SECRETARIO DE SALUD A 58 INFECTADOS POR VIRUS DE INFLUENZA 
Por Laura Vilchis 
Informó Alfredo Gobera Farro, Secretario de Salud en el estado, que tienen registrados 58 casos de influenza 
estacional en el estado, un 40% menos comparado con el 2015. (PA, 1) 
 
EMITEN ALERTA POR INFLUENZA EN ESCUELAS DE EDUCACIÓN BÁSICA DE QUERÉTARO 
La SEDEQ emitió una alerta por brotes de influenza entre menores que principalmente asisten a grados de 
educación básica, mismos que están provocando contagios masivos, informó Alfredo Botello Montes, titular de 
dicha dependencia estatal. (DQ 1, CQ 24, N 3) 
 
CONCLUYE HORARIO DE TEMPORADA INVERNAL EN ESCUELAS DEL ESTADO  
La USEBEQ informó que debido a la conclusión del horario de temporada invernal, a partir de este lunes 29 de 
febrero, la hora de entrada para las primarias públicas del turno matutino será a las 8:00 horas. (CQ 3, EUQ 10, AM 
9, N 11) 
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CIERRA COLEGIO POR INFLUENZA 
Por Patricia López 
l secretario de Educación del Estado, Alfredo Botello Montes, confirmó que el Colegio Celta suspendió las clases 
para aplicar ciertas medidas preventivas contra la influenza, y limpieza general de las instalaciones. Aclaró que no 
hay una instrucción de la secretaría de Salud para que se establezca una contingencia por la influenza y se 
suspendan labores en las escuelas, como ocurrió en el 2009. (DQ, 1) 
 
FUERON NOTIFICADOS 38 PROFESORES DE SU BAJA 
Al menos 38 profesores ya recibieron la notificación de su baja por no cumplir con el proceso de evaluación que 
estableció el INEA, informó Alfredo Botello Montes, Secretario de Educación en el estado. (DQ 5, CQ 2) 
 
DEBERÁ ESTADO PAGAR INDEMNIZACIÓN: TCA 
Por Manuel Paredón 
En un hecho sin precedente, el Tribunal de lo Contencioso Administrativo condenó al estado a indemnizar con 500 
mil pesos a una persona que sufrió gravísimas lesiones al caer de una de las unidades del transporte colectivo en 
marcha. La presidenta de este tribunal Fabiola Mondragón, fue reconocida por el Colegio de Abogados Litigantes 
ante la resolución del caso. (…) Luego de conocerse los hechos, se buscó –pero no se encontró- al director del IQT, 
Alejandro Delgado Oscoy, a fin de que precisara si revocaron la concesión al particular y cancelaron la licencia del 
conductor. (N, 6) 

MUNICIPIOS 
 
SOLITARIO LADRÓN ROBA BANCO EN EL CENTRO 
Pistola en mano, un solitario sujeto asaltó una sucursal de Banorte en pleno centro de la ciudad, llevándose 45 mil 
pesos en efectivo. De acuerdo a informes preliminares, el sujeto ingresó a la institución bancaria que se ubica en 
avenida Zaragoza casi esquina con Colón, de inmediato se acercó a una de las cajas para amedrentar a la empleada 
con el arma, obtener el botín y huir con rumbo desconocido. Policías municipales de Querétaro montaron un 
operativo que derivó en la captura del presunto ladrón, mismo que fue trasladado al Ministerio Público. Sin 
embargo, los empleados bancarios no lo reconocieron como el asaltante, por lo que fue puesto en libertad al 
comprobarse su inocencia. (N 1-B, DQ 2-G, CQ 7) 
 
POLICÍA MUNICIPAL DE QUERÉTARO DETIENE A UN SUJETO POR ASALTO A BANORTE 
La SSPMQ detuvo a una persona por el asalto a banco Banorte, ubicado sobre la avenida Zaragoza del Centro 
Histórico, registrado este jueves 25 de febrero, afirmó Rolando Hidalgo Eddy, titular de la dependencia. En rueda 
de prensa junto al edil Marcos Aguilar Vega, afirmó que el robo con violencia se registró a las 11:24 de la mañana, 
pero la llamada a los servicios de emergencias se recibió a las 11:39, es decir, 14 minutos después. (…) Se detuvo al 
presunto responsable del robo, que coincidía con las características que testigos de los hechos habían compartido 
a las autoridades. (Códice Informativo) 
 
DESMIENTE SSPM VIOLENCIA EN EL ROBO A SUCURSAL BANCARIA  
La SSPM desmintió que el robo en la sucursal bancaria de avenida Zaragoza fuera con violencia, informó el titular 
de la dependencia, Rolando Hidalgo Eddy. De acuerdo con el funcionario, en el reporte emitido a través de la línea 
de emergencia, por parte del personal del banco, observó que la persona que efectuó el robo tenía un arma de 
fuego en una de las manos. (AM 7, PA 1-LR) 
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REVOCAN AUTORIZACIÓN PARA CONSTRUIR GASOLINERA EN EL PORVENIR  
La autorización de construcción de la gasolinera en la colonia El Porvenir fue revocada, informó el edil Marcos 
Aguilar Vega. El alcalde refirió que había iniciado un proceso administrativo en contra de dos exfuncionarios 
municipales de la entonces Secretaría de Desarrollo Sustentable, uno de ellos, exdirector de Desarrollo Urbano. 
(EUQ 4, DQ 1, AM 2, N 1, PA 7) 
 
FOMENTARÁ EL MARQUÉS ACCESO DE EMPRESAS E INVERSIÓN A LA ENTIDAD 
Por Redacción 
Participó el presidente municipal de El Marqués, Mario Calzada, en la inauguración de la planta New Hyundai 
Mexico, ubicada en las instalaciones del Parque Industrial Finsa III, empresa dedicada a la construcción, ensamble 
y comercializaciones de camiones. Durante la ceremonia que fue encabezada por el gobernador Francisco 
Domínguez, el mandatario municipal refrendo el compromiso de su administración de brindar facilidades a los 
inversionistas para la instalación de sus empresas en la demarcación. (PA, 6) 
 
TRAMITOLOGÍA AFECTA DESARROLLO, DICE ALCALDE DE COLÓN 
La tramitología y burocracia ha retrasado por años el desarrollo de Colón, aseveró el edil de Colón, Alejandro 
Ochoa, al indicar que la apertura de empresas tardaba en anteriores administraciones hasta un año y medio por 
esta causa. (…) señaló que dos empresas más se establecerán una en Aerotec y otra cerca del Ferroparque, 
inversiones conjuntas que representan más de 500 mdd (…) gracias a la gestión del gobernador para encausar el 
desarrollo de la zona. (DQ 2, EUQ 9, AM 3) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS GENERAL 
 
EXIGE A TAXISTAS MEJORAR SU SERVICIO 
Mejorar sus servicios y usar la tecnología e beneficio, exhortó a taxistas Darío Malpica Basurto, Presidente de 
COPARMEX Querétaro, quien añadió que la Confederación estaría dispuesta a ayudarlos en caso de que así lo 
soliciten. (DQ 4, EUQ 8) 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
BAJO RESERVA 
Van por más posiciones. No estábamos terminando de contarle a usted del buen desempeño que estaba teniendo el 
joven Luis Fernando Niembro, cuando se supo que dejará la delegación el próximo martes. Y es que, nos dicen, las 
peticiones del nuevo gobierno de revisar las delegaciones federales es una realidad. El próximo 1 de marzo, tomará 
la responsabilidad, en tan compleja cartera, el empresario y ahora ex presidente de la Cámara de Comercio, Manuel 
Ruiz López. Basta recordar que Ruiz López fue de los pocos empresarios que acompañaron a FDS en su reciente 
viaje a España. No dude, amable lector, que desde aquellos tiempos las cosas estaban confirmadas. Y ahí vienen las 
demás delegaciones… Sin más cambios en delegaciones. Ante los cambios en las delegaciones federales, que 
muchos aseguran son inminentes, fuentes cercanas a la delegación de la Secretaría de Gobernación, nos dicen que, 
por el momento, se descarta que se pudieran seguir dando. Que los ajustes obedecen a circunstancias diferentes 
cada una. Lo que es un hecho es que poco a poco se han venido dando los cambios y que, para antes de que termine 
el año, estará un nuevo equipo en las delegaciones más influyentes con ligeros tonos azulados. ¿Será? Botello se 
reunirá con Aurelio Nuño. Nos cuentan que el secretario, Alfredo Botello Montes, SEDEQ, anunció que el próximo 
lunes estará con el secretario de Educación Pública, Aurelio Nuño, donde se darán conocer los resultados del 
Sistema de Evaluación a los docentes y reiteró que, de acuerdo a las determinaciones de la federación, aquel 
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profesor que no haya presentado ninguna de las actividades establecidas por el  INEE será dado de baja. Esto 
después de que el pasado miércoles se registró una marcha de profesores inconformes en el centro de la capital 
queretana. Botello Montes defendió el derecho que tienen los maestros a manifestarse, siempre y cuando no 
violenten los derechos de terceros, ya que en esos casos se podría justificar la actuación de las autoridades 
policiales para liberar vialidades o plazas públicas. El funcionario estatal señaló que a partir de que sean 
notificados los docentes que no atendieron el llamado del INEE, automáticamente causarán la baja 
correspondiente, aunque, mencionó que los afectados podrían acudir a las instancias correspondientes. (EUQ, 2) 
 
PLAZA DE ARMAS 
Por Sergio Venegas Ramírez 

Ni alerta de género ni por influenza. ¿A dónde vamos a parar?: Sabino. Renuentes. O no nos gustan las 
alertas en Querétaro o simplemente el gobierno prefiere el aquí no pasa nada. Así entiendo el rechazo a 
aceptar las alertas de violencia de género y de influenza, toda proporción guardada. De la primera se han 
hecho eco diversas organizaciones sociales y agrupaciones promotoras de la igualdad de género, entre 
ellas el grupo interdisciplinario para la equidad T’ek’ei. Desde hace meses observan crecimiento en la 
violencia en contra de las mujeres y exigen, sin éxito, la alerta de género, sobre todo después del 
paradigmático caso de la joven Yosheline Arenas Heredia. No y no. Las autoridades consideran aislados 
los casos, a pesar de que el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública ha 
reconocido un secuestro y 21 violaciones en lo que va del año. Por cierto, aquí podríamos inscribir -aun 
aceptando la argumentación jurídica de la PGJE- el no consignar a “Kenji” por el delito de feminicidio, 
porque (así francamente admite) no podría acreditarlo y el presunto asesino se vería beneficiado. El otro 
tema es el de la influenza, que ha minado la salud de muchos queretanos y provocado gran preocupación 
entre los padres de familia, mientras la Secretaría de Salud reconoce solamente 58 casos y la de 
Educación decide no suspender clases. Alfredo Gobera, titular de Salud, informó que hasta este jueves 25 
de febrero se tenía contabilizado ese número en la entidad, lo que representa 40 por ciento menos que en 
2015. Por su parte, Alfredo Botello Montes, jefe del sector educativo, destacó que se reforzarán, eso sí, las 
medidas preventivas entre alumnos y personal docente. Hasta ahí lo relativo a las acciones que toma la 
administración de Francisco Domínguez Servién en torno a esta potente y peligrosa enfermedad que ha 
cobrado decenas de vidas en nuestro país en este 2016. Ni los casos de influenza ni de violencia de 
género le parecen suficientes al gobierno estatal para lanzar alertas a la sociedad. Que no cunda el pánico.  
-OÍDO EN EL 1810- Increíble. ¿Cómo puede sustentar su defensa diciendo que se trató de un accidente o 
de supercherías? Sinvergüenza. -¡PREEEPAREN!- Itinerantes.El Consejo General del Instituto Electoral 
de Querétaro sesionará hoy en Amealco de Bonfil, a partir de la 1:00 de la tarde. Entre los temas a tratar 
destacan la presentación y votación de los formatos de recibos de ingresos por concepto de 
financiamiento público para actividades ordinarias y específicas de los partidos políticos, para el ejercicio 
fiscal 2016, así como los estados financieros de Alianza Ciudadana del 2015, y el resultado de la 
investigación de la publicidad no retirada en tiempo por los principales partidos en el ya lejano proceso 
electoral. Igualmente la presentación y votación del acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral 
del Estado de Querétaro, relativo a los lineamientos que deberán observarse para la constitución y 
registro de los partidos políticos locales en el estado de Querétaro.  Doy fe.-¡AAAPUNTEN!- No es lo 
mismo. El miércoles, algunos queretanos leyeron por ahí que el eficiente doctor Sergio Blanca dejaba la 
delegación del ISSSTE. Y no, no sucedió. El que escribió el borrego se equivocó de dependencia: donde 
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habrá cambió a partir del 1 de marzo es en el IMSS, a donde llegará Manuel Ruiz López, que recibirá el 
despacho de Luis Fernando Niembro, quien regresa a la coordinación. De lo del ISSSTE no sabe ni el 
coordinador de delegados federales, Juan Carlos Padilla. O sea… Asunto aclarado. -¡FUEGO!- Transporte. 
Muchas buenas intenciones por parte del Ejecutivo, Legislativo, IP y alcaldes, pero lo cierto es que no se 
observa una salida viable al tema de los taxistas y Uber, sino todo lo contrario. Al tiempo. (PA, 2) 
 
EXPEDIENTE Q 
Por Adán Olvera 

Negativa. Los habitantes de la colonia El Porvenir habían documentado desde hace tiempo que la zona en 
donde se pretendía instalar una gasolinería correspondía a un terreno de área común de esa colonia. Fue 
en la pasada administración municipal que a través de la Dirección de Desarrollo Urbano se autorizó el 
cambio de uso de suelo de "Habitacional y de servicios" a "Estación de Servicio (Gasolinera) y cuatro 
locales comerciales y de servicios". Todo indica que la lucha de los vecinos de Felipe Angeles ha rendido 
frutos después de mucha burocracia e incluso cerrar calles en dos ocasiones; no querían la gasolinera en 
ese lugar por la cercanía con su hogares y escuelas.  Ayer las autoridades municipales de Querétaro 
revocaron la licencia de la estación pero de rebote le asestan un duro golpe a la administración municipal 
de Mauricio Kuri, ya que todo indica que las responsabilidades administrativas pegarán en aquel lugar. 
Marcos Aguilar dio a conocer que la gasolinera ubicada sobre avenida Felipe Angeles, en la colonia El 
Porvenir, se echará atrás debido a que se declara improcedente el proyecto; la licencia de construcción 
fue revocada ya que los resultados de la Auditoría Municipal arrojan irregularidades y se van legalmente 
contra dos exfuncionarios de la secretaría de Desarrollo Sustentable de la pasada administración y 
resulta que uno de ellos fue director de Desarrollo Urbano, Miguel Angel Bucio, quien actualmente se 
desempeña como secretario de Obras Públicas del municipio de Corregidora. Las casualidades en política 
no son opción y el discurso de Marcos Aguilar es de antes que nada el cumplimiento de la ley y sobre todo 
en un tema que empezaba a pesarle con los vecinos de la zona. DE REBOTE. Mientras unos taxistas se 
manifestaban contra Uber y Cabify en el centro de la ciudad, otros dialogaban con autoridades del 
transporte en el Centro de Congresos y un tercer grupo se reunía con la comisión de movilidad de la 
Legislatura; así es que unidos, lo que se dice unidos no son. (DQ, 3) 
 
CUARTO DE GUERRA 
Por Julio de la Cruz 

MOROSO. Nadie se lo explica, a no ser que el pago de salarios del gabinete esté suspendido o sean tantas 
sus actuales ocupaciones que ni tiempo tenga de pasar por las oficinas, peeerooo... el secretario de Salud, 
Alfredo Gobera Farro, desde octubre pasado cuando asumió la Seseq ha ido escalando, mes con mes sin 
falta, en la lista de deudores de cuotas del Club El Campanario. A tal grado que hoy ocupa el primer lugar 
y su nombre es "balconeado" en la lista que a modo de escarnio y con fuertes ambiciones de cobranza 
coloca la administración del lugar en la entrada. SUFREN. Y siguiendo con el melodrama de Ustedes los 
Ricos, en el mismo fraccionamiento andan pero bien enojados con un exvecino, el actual alcalde de El 
Marqués, Mario Calzada, por el alza que el Municipio les aplicó en el Impuesto Predial. Dicen que fue de 
hasta 40 por ciento. (DQ, 1) 
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FUENTE DE EL MARQUÉS  
Por Juan Antonio del Agua  

UN CASO PARA LA ARAÑA. Una de las primeras bajas en el equipo del alcalde capitalino, MARCOS 
AGUILAR, se registró en la dirección del Instituto de Cultura, donde PATRICIA ÁVILA presentó su 
renuncia al cargo porque realizará “nuevos proyectos culturales que ha desarrollado desde hace algunos 
años de manera personal”. Cosa que nadie cree. En su lugar llegó ARGELIA VALDÉZ. Agua mansa, 
traidora y falsa. (PA, 1) 
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